

3 AU 9 MAI - SEMAINE DE LA SANTÉ MENTALE AVEC adn !

À travers une conférence de sensibilisation, une formation vous permettant de devenir l'allié.e d'une personne en difficulté, ou le développement d'un programme d'accompagnement de fonds pour vos équipes, Stéphane Grenier et Yan Martin sont à votre disposition.

SANTÉ MENTALE EN MILIEU DE TRAVAIL:

UNE NOUVELLE FAÇON D'ABORDER UN VIEUX PROBLÈME

Cette experte vous intéresse?
Découvrez-la ici:

[Voir sa fiche complète](#)



AVEC
STÉPHANE GRENIER



POURQUOI ON DEVRAIT TOUS SE METTRE À NU:

UN REGARD ÉCLAIRÉ SUR LE POUVOIR DE LA VULNÉRABILITÉ ET LA MAGIE DE SORTIR DE SA ZONE DE CONFORT

Cet expert vous intéresse?
Découvrez-le ici:

[Voir sa fiche complète](#)

AVEC
YAN MARTIN

VOUS SOUHAITEZ EN SAVOIR PLUS ET NOUS PARTAGER VOS RÉFLEXIONS?

Réservez un moment avec notre équipe qui se fera un plaisir de développer un programme sur mesure conçu pour répondre à vos besoins.

[Je réserve un moment](#)